
令和5年度笛吹市スポーツ推進審議会 第1回会議 議事録 

 

開催日時：令和5年8月30日(水)   午後7時00分～8時10分 

開催場所：笛吹市役所市民窓口館3階 302・303会議室 

出 席 者：川崎委員、深山委員、雨宮委員、猪股委員、廣瀬委員、須田委員、渡

辺委員 

      望月教育長、太田教育部長 

      荻原生涯学習課長、降矢、海野、岩澤 

欠 席 者：山口委員、風間委員、小宮山委員 

傍 聴 人：なし 

  

次 第                        【司会進行 荻原課長】 

  1 開会のことば               太田教育部長 

    （開会後、スポーツ推進審議会について事務局より説明） 

 

  2 委嘱状交付                望月教育長 

 

  3 委員紹介                 出席委員全員 

 

4 職員紹介                 出席職員全員 

 

5 会長及び副会長選出             

  〇会長 川崎委員 〇副会長 深山委員 

 

6 会長あいさつ  

    会長に選出していただき、責任の重さに改めて身が引き締まる思いで 

いる。 

今年5月に、感染法上における新型コロナウイルスの分類が5類に位置づ 

けられたことにより、ようやくコロナ前と同様の取組ができるように 

なった。スポーツ推進審議会としても、市のスポーツ活動が活発に行わ 

れるようしっかりと取り組んでいきたい。 

また、国が進める中学校部活動の地域移行については、本市だけで 

なく全国的な課題であると認識している。国からは、早急な取組が求め 

られている中ではあるが、地域の実情を踏まえながら、本市の子供たち 

にとって望ましい仕組みづくりがされることを期待している。 



7 教育長あいさつ 

    スポーツ推進審議会は、スポーツ基本法に基づき市に設置される諮問 

機関であり、委員にはスポーツ振興に関する知識と豊富な経験をもとに 

笛吹市のスポーツ推進に関する事項の調査・審議をしていただく。 

本日は、笛吹市のスポーツ関係事業や市の事業展開と推進内容などに 

ついての説明と、現在国が進めている土日の中学校部活動の地域移行に 

ついて説明する。 

これは、学校が担ってきた部活動のうち、休日の部活動を段階的に 

地域の方へ移行させるという大きな課題であるため、市では検討委員会 

を設置し、課題やニーズを把握し検討していくこととなる。 

検討状況は、適時審議会にも報告し、子供たちにとって望ましい地域 

移行となるよう協力をお願いする。 

             

  8 議事 

   (1) 令和5年度笛吹市におけるスポーツ推進事業について 

    事務局から説明後、質疑応答を行った。 

 

【質問意見等】 

（猪股委員） 

  石和中央テニスコートについて、改修及び砂入り人工芝の張替えの

際にテニスコートが使えない時期があるのか。 

 （事務局）   

      時期などは決まっていないが、使えなくなる期間はある。 

  （議長） 

   他に意見や質問が無ければ、承認してよろしいか。 

     （委員） 

     異議なし 

 

(2) 中学部活動の地域移行について 

事務局から説明後、質疑応答を行った。 

 

【質問意見等】 

（須田委員） 

  資料によると、国は市町村で協議会を設置するという記載がある 



が、事務局の説明では、笛吹市では、まず検討委員会を設置すると 

いうことだが、国が言う協議会と、この検討委員会の違いは何か。 

また、この検討委員会をいつ頃設置する予定か。 

 

     （事務局） 

      国では資料のような形で協議会を設置するとされている。 

私どもとしては、まだ地域移行に係る課題やニーズが把握できて 

いないので、いきなり協議会という形ではなく、まずは、状況を 

把握した上で、仕組み作りなど本市における地域移行のあるべき姿 

を探っていきたいということで、検討委員会とした。 

検討委員会でなるべく早い時期に方向性を定め、次の段階とし 

て、人材コーディネーターなどを置く協議会を設置したいと考えて 

いるため、現段階で具体的な時期を示すことはできない。 

しかし、現在も単独校では、人数が足りないなどを理由に大会に 

出場できず、合同で活動している部活もある。 

早い段階で、一つでも二つでも地域移行を実現していき、段階的 

     に増やしていくというような形で実現していきたいと考えている。 

（議長） 

    他に意見や質問が無ければ、承認してよろしいか。 

      （委員） 

      異議なし 

 

  9 その他 

      委員からも事務局からも特になし。 

 

10 閉会のことば               深山副会長 

午後8時10分 閉会 


